
お客様︓篠太郎様 (東京練馬中央RC)

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成︓クラブ管理委員長 榎本 弘容 会長︓北久保隆一
副会長︓中條基成
幹事︓大仁田隆義
副幹事︓榎本弘容

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/

h.murayama@eagle.ocn.ne.jp
東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓土田会員 点鐘︓北久保会長 幹事報告︓大仁田幹事

合唱︓菅原会員 出席報告︓髙野会員

①

⑥②

⑤プログラム

■会員数︓29名

■免除者︓1名
■欠席︓5名

■出席者︓22名
■出席率︓81.48％

■3週間前出席率
 （修正後)︓100％
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点鐘︓北久保会長
合唱︓ソングリーダー︓菅原会員
　それでこそロータリー
お客様紹介︓小町会員
会長挨拶・会務報告︓北久保会長
幹事報告︓大仁田幹事
出席報告︓髙野会員
ニコニコボックス︓益田会員
お客様ご挨拶
委員長報告
クラブ協議会
謝辞・閉会点鐘︓北久保会長

プログラム

Vol.56

今年度会長テーマ 夢をもち、寛容と奉仕の心で、地域・世界に貢献‼

東京東村山ロータリークラブ
国際ロータリー第2580地区
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東京東村山ロータリークラブ

④会長挨拶・会務報告 北久保会長

小町会員③お客様紹介

⑤幹事報告 大仁田幹事

■結婚祝い月︓野村会員

■誕生祝い月︓鈴木会員

■多摩分区ガバナー補佐　田村勝彦様 (東京福生RC)
■地区副代表幹事　齊藤章浩様 (東京秋川RC)
■地区幹事　平野裕明様 (東京東村山RC)
■篠太郎様 (東京練馬中央RC)

■多摩分区ガバナー補佐　田村勝彦様 (東京福生RC)

■地区副代表幹事　齊藤章浩様 (東京秋川RC)

■地区幹事　平野裕明様 
　(東京東村山RC)

⑧お客様挨拶

⑦ニコニコBOX 益田会員

合計︓73,499円　累計︓1,176,000円

[回覧]
　社会奉仕部門通信6月号/新旧会長幹事激励慰労会/
　

最終例会になります。
昨年の6月のロータリーの友に「ウクライナ瓦礫の街
に春はいつ」とわたくしの一句が掲載されました。
そのウクライナは復興資金を集めています。

多摩分区皆様のご協力により無事1年終えることがで
きました。ありがとうございます。

今年度1年ありがとうございます。次年度は、中條さ
んと同期会長として頑張ります。

今年度1年大変勉強になりました。
地区の用事で木曜日例会を欠席
することがあり、申し訳ございま
せん。

・2023-24年度ロータリー賞エントリ―
　26の目標から13以上の目標を選ぶ
・国際ロータリー第2580地区インターアクト他地区
　交流活動 7/30(日)9:00～＠学校法人安田学園
・東京練馬中央RC 発達性読み書き障害(発達性ディ
　スレクシア)プロジェクトシンポジウム 6/24(土)
　13:30～＠練馬区立区民・産業プラザココネリ

◆當麻会員・樺澤会員︓北久保会長、会員の皆様、この
　一年間大変お世話になりました。
◆田中会員︓田村ガバナー補佐様、齊藤副代表幹事様、
　一年間お世話になりました。お疲れ様でした。先日の
　ゴルフ会、齊藤様優勝おめでとうございます。
◆野村会員︓しばらく留守をしました。
◆中條会員︓本日は田村分区ガバナー補佐、齊藤副代表
　幹事、東京練馬中央RC篠様、ようこそ東村山RCへ。ぜ
　ひ楽しんでください。北久保会長・大仁田幹事、一年
　間お疲れ様でした。
◆戸澤さんを励ます会有志︓戸澤さん、元気出して頑張
　りましょう。皆さん、これからもよろしく︕

◆田村ガバナー補佐(東京福生RC)  
　︓皆様のお蔭をもちまして、無事
　ガバナー補佐を務める事が出来ま
　した。ご協力ありがとうございま
　した。
◆齊藤副代表幹事(東京秋川RC)︓
　１年間大変お世話になりました。

　次年度もよろしくお願いいたします。
◆北久保会長︓最終例会を迎えることが出来ました。皆
　様お一人お一人に心より感謝申し上げます。
◆大仁田幹事︓ノカンゾウ咲く夏が間近になりました。
　本年度最終会となりました。皆様の支えでここまで来
　られました、感謝の気持ちでいっぱいです。田村様、
　齊藤様、篠様、ご来訪頂きありがとうございます。
◆野澤会員︓北久保会長・大仁田幹事、動乱の一年間良
　くぞ頑張りました。不死鳥のごとく蘇ったのは、会長
　のロータリーに対する情熱そのものです。一年間大変
　お疲れ様でした。
◆戸澤会員︓北久保会長・大仁田幹事、一年間お疲れ様
　でした。本日のお客様ようこそお出で下さいました。
◆小町会員︓北久保会長・大仁田幹事、一年間ご苦労様
　でした。３分間スピーチもお陰様で本日の田中会員で
　全員です。ありがとうございました。
◆石山会員︓2022-23年度北久保会長・大仁田幹事、並 
　びに各委員長・各委員の皆様、1年間お疲れ様でした。
◆鈴木会員︓北久保会長・大仁田幹事、一年間大変お疲
　れ様でした。相羽さん、色々お世話になりました。退
　会されても引き続きよろしくお願いいたします。石山
　さん、お世話になりました。少しお休みですね。早期
　のカムバックをお待ちしています。
◆山本会員︓北久保会長・大仁田幹事、一年間お疲れ様
　でした。理事・役員の皆様ありがとうございました。
　ガバナー補佐、齊藤副代表幹事、一年間ありがとうご
　ざいました。相羽会員、石山会員、長い間お疲れ様で
　した。



東京東村山ロータリークラブ

この1年間、人生を沢山勉強させて頂きました。
2022-23年度のRI会長は、史上初めての女性。カナ
ダのジェニファージョーンズ会長。テーマは、［イ
マジンロータリー］。我々の第2580地区の嶋村文男
ガバナーは、［ロータリーの未来のために行動しよ
う］［世界の平和のために手を差しのべよう］を
ターゲットに積極的に行動されました。そして今年
度創立56年目を迎えた東京東村山RCは、［夢をも
ち、寛容と奉仕の心で、地域•世界に貢献!!］を掲げ
てスタートしました。上半期には、地区大会、ガバ
ナー公式訪問、そして、表紙にRI会長の写真を入れ
た新しい形式のクラブ概況作成作業が印象に残って
います。下半期は、会長の病気入院に伴い様々なご
迷惑をお掛けすることになりました。幹事、直前・
次年度会長、各委員長を始め、会員の皆様、事務局
のご協力によりここまで来ることができました。記
憶に残る鎌倉への家族親睦移動例会や継続事業の
［歩こう会］プロジェクトを無事に開催することが
できました。心から御礼申し上げます。ありがとう
ございました。今年度、会長職を自分なりに頑張り
ました。2年前、一度会長指名を受け、その時は体調
不良で辞退していましたので、今回は、もうそのよ
うなことは許されないと心に決めて対応したにも関
わらず、またまた、脳梗塞で2ヶ月間も入院し、例会
欠席ということとなり、自分自身、本当に情けない
気持ちでした。発症した1月下旬。最初に入院した小
平の昭和病院でのリハビリ治療の計画では、6月末が
退院予定でした。懸命にリハビリをして3月末に退
院。4月から自クラブの例会だけは出席できるように
なりました。しかし、身体が思うように動かないた
め地区や分区には欠席して礼を欠いてしまいまし
た。未だに、手足に力が入らなくて車の運転はでき
ませんので、毎回タクシーを利用しています。帰り
は、大仁田幹事に送って頂いています。今年度は、
第2661回の例会から始まり、本日の第2703回例会
迄43回の例会がありました。このうち、移動例会
は、それぞれの担当の皆様のお陰で楽しかったで
す。鈴木職業奉仕委員長主導での［ソフトバンク本
社見学］。榎本クラブ管理委員長主導の「クリスマ
ス家族親睦移動例会」、［鎌倉日帰り旅行］。ま
た、石山実行委員長主導の「第4回歩こう会プロジェ
クト」も例会変更でした。こうした事業を推進して
くださった会員の皆さんに心から感謝いたします。
会長職を終えようとしている今、昨年7月以前と比べ
てみて自分自身の心の変化がありました。それは、
クラブ全体のことや自分自身のことが少しだけ分
かったような気がします。特に自分の欠点が沢山見
えてきました。また、例会が終わった後、あそこを
こうすればよかった。ああすればどうだったんだろ
う。そんな思いが例会毎にありました。やはり、親
睦のための家族含めた移動例会も楽しかったのです
が、基本は、毎回の通常例会の中身の充実が大切と
思いました。役立つ、ためになる、知らない世界の
卓話を聞ける、見られることは、実に良いもの楽し
いものだと感じます。しかし、毎回の例会の1時間の
中身ひとつ1つの充実を図る事が大切だとも感じまし
た。具体的には、私はできませんでしたが、会長挨

■北久保会長

■中條インターアクト委員長

■平野次年度クラブ管理委員長

■石山社会奉仕委員長

■益田次年度例会運営委員長

⑨委員長報告

社会奉仕通信のお知らせ

年次大会、登録のお願い。

再来週、第一回例会
11:00例会運営委員集合。

7/20例会終了後委員会開催。親睦スケジュール
予定発表。

⑩クラブ協議会
～3分間スピーチ～

■田中会員

熊本県出身・恩多町在住、72歳です。
相羽会員、野澤会員の紹介で縁あってロータリーに
入会しました。長い間、ロータリーに誤ったイメー
ジをもっておりました。ロータリーは心豊かな、地
域に欠かせない団体です。師の言葉を忠実にまも
り、地域に貢献する人材となるべくロータリー活動
に邁進しています。今、大切にしている言葉があり
ます。「過去の因を知らんと欲せば基の現在の果を
見よ。未来の果を知らんと欲せば基に現在の因を見
よ」とあります。今後とも社会、地域に恩返し出来
るよう頑張りますのでよろしくご指導お願い致しま
す。

～1年を顧みて～

■篠太郎様 (東京練馬中央RC)
ディスレクシアとは読み書きに関する発達障害のこ
とです。
発達性読み書き障害(発達性ディスレクシア)プロ
ジェクトシンポジウム 6/24(土)　13:30～＠練馬区
立区民・産業プラザココネリ
詳細はお手元のチラシをご覧ください。
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退会者挨拶

幹事を受けまして、長い長い1年でした。わたくしも
北久保会長と同様、基礎疾患。先ずは、歩くことか
らはじめました。歩く事がどんなに大切か実感しま
した。為せば成る為さねば成らぬ何事も成らぬは人
の為さぬなりけり。事務所菱沼さんの手厚いサポー
トが無ければここまでこれなかったと思っていま
す。戸澤会員からは「幹事は楽しいよ♪」と言われ
ていましたが、全く楽しいことはありませんでし
た。ただ、この1年、RCのことを中心にスケジュー
ルをし皆出席を出来たのは自分を誉めてあげたいと
思います。

入会26年間の間、社会勉強をさせて頂きありがとう
ございます。終活として全てのことを整理し準備を
整えております。

拶会務報告の充実をしたかったです。今年度の会員
増強については、当初、創立60周年には、会員50人
の「会員増強60-50」を掲げてスタートしました。
田中会員増強委員長の元で活動が展開されました。
お陰様で、菅原千稲会員と美山勝会員のお二人の入
会式を実現できました。前年度に認証の日本体育大
学桜華中学校・高等学校校インターアクトクラブの
活動が、ポリオ根絶募金活動で開始されました。こ
のポリオ根絶募金活動は、当初、東村山市民産業ま
つりでの計画していましたが、コロナ禍で中止とな
り形を変えて2回開催できましました。西武新宿線久
米川駅北口と東村山駅東口。志村けんの銅像前でし
た。また、交通少年団と消防少年団さんに育成資金
の支援活動ができました。私の病気入院中には、嶋
村文男ガバナーから電話も頂きましたが、励ましの
手紙付きでこんなに厚い「ロータリーの森を歩く」
という非売品の貴重な本を送っていただきました。
入院中じっくり読ませていただきました。また、パ
ストガバナー若林英博様からは、数回に亘る電話や
手紙と共に「天然素材オーガニックトマトジュー
ス」を宅配していただきました。どちらも大変嬉し
く、心身のはげみになりました。更に、多くの会員
の方から過分なお見舞いや励ましの言葉をいただき
ました。改めてお礼を申し上げます。大仁田幹事と
は、連絡を密にしました。LINEや電話で励まされる
と、若い頃に似たやる気のエネルギーが湧いてきま
した。沢山励まされました。沢山の励ましの俳句も
いただきました。入院中には、桜咲き会長見てよと
花踊る。会長の未来を見せるさくらかな。会長や移
り気早しさくら待つ。石和温泉で行われた分区連絡
会の帰りには、真っ白な雪をかぶった富士山を背景
に、水面が青い河口湖に映える満開のピンク色の桜
並木の素晴らしい写真を頂きましたが、それにも自
作の俳句が並んでいました。富士見えた会長復帰の
富士祈願。満開の桜に送られ退院す。また、退院後
に会った時、お酒を飲みたいななんてことを言う
と、今度は死ぬぞ︕と脅かされました。しかし、良
くここまで支えてもらえて嬉しいです。大仁田幹事
から［友情は一生だよ］と言われました。嬉しくて
泣けてきました。ロータリーってやっぱり凄い︕お
金で買えないものをくれるんだ︕と改めて実感しま
した。

16年間と3か月、大変お世話になりました。心と体
と会社と家庭を立て直す為に一旦ロータリーは休憩
させて頂きます。社会勉強をさせて頂きありがとう
ございます。

⑪謝辞・閉会点鐘︓北久保会長

■相羽会員

■大仁田幹事

■石山会員
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